

新型コロナウイルス感染症に関する村長のメッセージ

今日まで、すべての村民の皆さまのご理解と、ご協力により、本村では新型コロナウイルス感染症の発生はありませんでした。

村民の皆さまの、「島を愛する責任感」の表れと「崇高な公共心」の賜物と衷心より感謝いたします。

4月7日に発令された「緊急事態宣言」が5月25日に解除され、東京都では「新型コロナウイルス感染症を乗り越えるためのロードマップ」に基づき、外出自粛、休業要請を段階的に緩和することになりました。

本村でも、今まで休止していた図書館や、文化会館、老人福祉館、テニスコートなど、公共施設を順次再開しますので、詳しくは、村ホームページ、IP告知端末でご確認ください。

また、小中学校も6月1日から時差登校で再開します。詳しくはメールや文書でお知らせいたします。

ところで、ここで皆様に特にお願いしたい事があります。

全国的に「緊急事態宣言」は解除されましたが、感染者が増加し、感染経路が不明なため、市民に更なる自粛をお願いしている地域もあります。

本村も村民の不要不急の上京ならびに他県からの移動の自粛については、東京都の休業要請緩和のステップ3で示されている6月18日までとします。

まだ、目に見えないウイルスとの戦いは続きます。感染経路は多岐であり、いつウイルスが侵入し発生してもおかしくなく、島だからと気を抜くことは禁物です。ウイルスを島に持ち込まない、感染させない取り組みは今後とも必要です。

新型コロナウイルスに「感染しない」「感染させない」を、村民の皆さまお一人お一人が我が事として、第2波の感染の波を防ぐためにも、「3つの密」を避ける行動、手洗いの徹底やマスクの着用など「新しい日常」を皆で定着させていきましょう！

今後とも、すべての村民の皆さまの「心をつなげた取り組み」をよろしく願いいたします。